

SUMMARY

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN BEBERAPA PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PADA PERIODE 2007-2009

Created by RINDO FITRININGSIH

Subject : ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN
Subject Alt : ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN
Keyword : ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN
BEBERAPA PERUSAHAAN PADA INDUSTRI MAKANAN DAN
MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
(BEI) PADA PERIODE 2007-2009

Description :

RINDO FITRININGSIH, Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Beberapa Perusahaan Pada Industri Makanan dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Pada Periode 2007-2009. (dibimbing oleh Bapak Daulat Freddy). Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana posisi laporan keuangan PT. ULTRAJAYA MILK Tbk., PT. MAYORA INDAH Tbk., PT. AQUA GOLDEN MISSISSIPI Tbk. sehingga perusahaan dapat mengukur kinerja keuangan berdasarkan Rasio Keuangan yaitu : rasio likuiditas, rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, dan rasio aktivitas.

Ktiga perusahaan ini sangat memerlukan analisis laporan keuangan dalam melihat kinerja perusahaan tersebut, dimana analisis laporan keuangan merupakan suatu cara yang dapat digunakan untuk mengamankan harta perusahaan dan berfungsi untuk menelaah operasi akuntansi perusahaan, operasi keuangan perusahaan dan evaluasi efektivitas.

Metode analisis data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif dari tahun ke tahun serta dibandingkan dengan perusahaan lainnya.

Hasil penelitian secara umum jika dilihat pada perbandingan PT. Mayora Indah Tbk. lebih baik dibandingkan dengan PT. Ultrajaya Milk. Dan PT. Aqua Golden Mississippi Tbk. lebih baik dibanding PT. Ultrajaya Milk Tbk.

Contributor : Daulat Freddy, Drs, Ak, MM)
Date Create : 20/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2007-12-091
Collection : 2007-12-091

Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor